

VIETNAM

El dragón legendario de Indochina

Civilización milenaria, cultura refinada y paisajes de leyenda se dan la mano en un país de raíces profundas marcado por el peso de la historia. Vietnam se ha recuperado de una manera espectacular de su largo conflicto con franceses y americanos para convertirse en uno de los destinos imprescindibles del sudeste asiático. Paisajes que por sí solos justifican el viaje, tumbas y palacios de una dinastía imperial desaparecida, templos budistas de arquitectura exquisita y restos arqueológicos de cuatro mil años de antigüedad se integran perfectamente en el bullicio de la sociedad moderna, en el tráfico endiablado y en la cultura del móvil. La sociedad vietnamita mira al futuro con el optimismo y la seguridad de habérselo ganado a pulso, de ser la propietaria de su destino después de años haciendo el papel de tablero en una partida de ajedrez entre vecinos muy poderosos. En Eurovacances ya hace más de veinte años que visitamos el país. Lo hemos visto cambiar y evolucionar al ritmo de los tiempos modernos. Y ahora queremos integrar en nuestro itinerario una de las aportaciones más refinadas de la industria turística local para disfrutar del mejor paisaje de la región. Acompáñanos y descubre Lan Ha Bay, la parte menos masificada de la bahía de Halong a bordo del magnífico Capella Cruise.

**SALIDA 13 de agosto de 2026
06 de noviembre de 2026**



1º Dia. Volamos a Hanoi.

Presentación en el aeropuerto de Barcelona, donde encontraremos el guía de Eurovacances que nos acompañará durante todo el viaje. Salida del vuelo a Singapur. Noche a bordo.

2º Dia. Hanoi.

Por la mañana llegaremos a Singapur y enlazaremos con el vuelo a Hanoi. Despues de aterrizar iremos a instalarnos al hotel. Esta tarde haremos un paseo en *rickshaw* por los parques del centro de la ciudad. Durante el recorrido veremos el lago de la Espada Restaurada y cenaremos en un buen restaurante local antes de regresar al hotel para descansar.

3r Dia. Hanoi.

Después de desayunar en el hotel iremos a conocer la histórica plaza Ba Dinh. A continuación, visitaremos la pagoda del Pilar Único, el templo de Quantanh y el Museo de Etnología. Almorzaremos y por la tarde visitaremos el templo de la Literatura y conoceremos otros barrios característicos de la ciudad como la famosa calle de Train Street. Más tarde asistiremos a un espectáculo de títeres de sobre el agua i cenaremos en un buen restaurante.

4º Dia. Hanoi – valle Ngo Dong - Hanoi.

Desayunaremos e iremos a descubrir las tierras de la antigua dinastía Dinh. Durante la visita navegaremos el valle del río Ngo Dong con una pequeña barca de bambú, siguiendo el curso del río disfrutando de un espectacular paisaje de montañas, campos de arroz y cuevas espectaculares. A esta zona se la conoce como la bahía de Halong seca por su semejanza. Durante el recorrido también conoceremos unos curiosos túneles que los locales llaman *tamcoco*. Acabaremos el día en las pagodas de Bichdong, desde donde tendremos una espectacular panorámica del valle. Almorzaremos y por la tarde volveremos a Hanoi. Cena y alojamiento en el hotel.

5º Dia. Hanoi – crucero bahía de Halong.

Esta mañana nos dirigiremos a Tuan Chao para embarcar en el lujoso crucero *Capilla Cruise* de 30 cabinas con el que navegaremos en los próximos días por Lan Ha Bay, la parte menos masificada de la bahía de Halong (UNESCO). Nos instalaremos a bordo y almorzaremos. Por la tarde comenzaremos el recorrido por las aguas de la espectacular bahía de Halong hasta la zona de Frog Lagoon, donde dispondremos de tiempo para bañarnos y disfrutar del excepcional paisaje que nos rodea. A última hora de la tarde disfrutaremos de una clase de cocina vietnamita, donde nos enseñarán a elaborar alguno de sus platos tradicionales. Cena y noche a bordo. Esta noche podrán probar sus habilidades en la pesca del calamar.

6º Dia. Crucero bahía de Halong.

Hoy, antes de desayunar disfrutaremos de una clase de taití con el incomparable marco de la bahía de Lan Ha. Después de desayunar dedicaremos el resto del día a seguir explorando los extraordinarios paisajes de la bahía de Halong, que en sus 1.500 km² acoge más de tres mil islas e islotes. Durante el día de hoy desembarcaremos en el pueblo de Viet Hai para hacer un paseo en bicicleta o vehículo eléctrico. A última hora de la tarde disfrutaremos de una tradicional ceremonia del té. Cena y noche a bordo.

7º Dia. Crucero bahía de Halong - Hanoi -Danang.

Desayuno ligero. El día de hoy empezará temprano para poder llevar a cabo o una excursión en canoa o bien disfrutar de la tranquilidad del barco hasta la cueva de Dark Cave. Almorzaremos tipo *brunch* a media mañana. A continuación, desembarcaremos, dando por terminado este fantástico crucero, y nos trasladaremos por carretera al aeropuerto de Hanoi para volar a Danang, situada en el centro del país. Al llegar nos trasladaremos al hotel y cenaremos.

8º Dia. Danang - Hoi An - Danang.

Esta mañana, después de desayunar, nos dirigiremos a Hoi An (UNESCO), la antigua Faifo, donde dedicaremos el resto del día a conocer esta preciosa población. Durante la visita veremos el puente cubierto japonés, la pagoda de Phuoc Kien, la casa Tan Ky y el animado mercado de la ciudad, situado en la acera del río Thu Bon. Almorzaremos y por la tarde dispondremos de tiempo para hacer compras y disfrutar de la vista de la ciudad desde Rovin Hill. Acabaremos el día haciendo un recorrido en barca por el río Hoai y disfrutar de la experiencia de las linternas flotantes. Cena y alojamiento.

9º Dia. Danang - Hue.

Después de desayunar saldremos para visitar la conocida montaña de mármol, llena de templos y pagodas. A continuación visitaremos el Museo Cham, uno de los más importantes del país y que nos permitirá conocer la cultura Cham, una de las más antiguas de Vietnam. A continuación saldremos por carretera hacia Hue. Durante el recorrido pasaremos por Hai Van Pass y por el típico pueblo de pescadores de Lang Co. Llegaremos a Hue y almorzaremos. Por la tarde conoceremos el casco antiguo de la población, donde destaca la ciudad prohibida (UNESCO). A continuación pasearemos por el mercado Dongba y visitaremos la Pagoda de Thien Mu al lado del río Perfume, disfrutando de los paisajes de la ciudad imperial. Cena y alojamiento en el hotel.

10º Dia. Hue - Ho Chi Minh.

Desayuno en el hotel. Hoy dedicaremos la mañana a conocer las tumbas de Tu Duque y de Khai Dinh, dos de los complejos funerarios más importantes de Hue. La tumba de Khai Dinh es una construcción majestuosa y ornamentada que combina estilos vietnamita, europeo y chino, destacando por sus detalladas decoraciones interiores en mosaico. En contraste, la tumba de Tu Duque es más amplia, serena y rodeada de naturaleza, con lagos, pabellones y jardines que reflejan la vida poética del emperador. Al finalizar la visita almorzaremos e iremos al aeropuerto para coger el vuelo a Ho Chi Minh, la antigua Saigon, situada al sur del país. Cuando lleguemos iremos a instalarnos al hotel. Cena y alojamiento.

11º Dia. Ho Chi Minh - Cuchi - Ho Chi Minh.

Después de desayunar saldremos temprano hacia la antigua base guerrillera de Cuchi para conocer la red de centenares de kilómetros de túneles construida durante la cruenta guerra que sufrió el país. Volveremos a Ho Chi Minh para almorzar y por la tarde visitaremos la ciudad. Durante el recorrido veremos el Palacio de la Reunificación, la Catedral, el Ayuntamiento y el edificio de Correos, entre otros monumentos de la época colonial. También visitaremos el Museo de la Guerra, para conocer uno de los episodios más tristes de la historia del país. Cena y alojamiento

12º Dia. Ho Chi Minh - delta del Mekong - Cantho.

Desayuno en el hotel. Hoy dedicaremos el día a conocer las formas de vida tradicionales en el delta del Mekong. Para ello, embarcaremos en un confortable barco con el que realizaremos varias paradas para contemplar campos de arroz, plantaciones de frutas y las diversas actividades de la zona. Durante el recorrido hablaremos con gente local, navegaremos en pequeñas embarcaciones por los canales más estrechos, pasearemos en motocicleta, degustaremos frutas de la región y nos impregnaremos de la vida de los locales. Almorzaremos y por la tarde continuaremos la navegación por el río Mekong contemplando las plantaciones de fruta y los campos de arroz. Cuando acabemos la navegación continuaremos por carretera hasta Cantho, donde al llegar nos alojaremos en el hotel y cenaremos.



13º Dia. Cantho - Cairang - Ho Chi Minh.

Desayunaremos temprano y saldremos con barca para conocer el mercado flotante de Cairang y el ambiente tradicional de esta región agrícola. El mercado flotante de Cairang es uno de los más grandes y famosos del delta del Mekong. Cada mañana, centenares de barcas se reúnen para vender e intercambiar frutas, verduras y otros productos locales. Los vendedores cuelgan muestras de su mercancía en palos altos para mostrar qué venden. El mercado es una muestra vibrante de la vida fluvial tradicional vietnamita. Además de su importancia comercial, este mercado se ha convertido en una atracción turística popular por su autenticidad y color. Almorzaremos en un sencillo restaurante local y por la tarde regresaremos a Saigon. Cena y alojamiento en el hotel.

14º Dia. Ho Chi Minh - Barcelona.

Después de desayunar recorreremos la ciudad como hacen los locales y dispondremos de tiempo libre para pasear o hacer algunas compras. Almuerzo. Por la tarde cogaremos el vuelo que nos llevará de nuevo a Barcelona vía Singapur. Noche a bordo.

15º Dia. Llegada a Barcelona.

Aterrizaremos en Barcelona y daremos por terminado este magnífico viaje.

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE	SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL
--	----------------------------------

6.725.- € (IVA incluido)

1.890.- € (IVA incluido)

EL PRECIO INCLUYE:

Vuelos intercontinentales de la compañía Singapur Airlines, clase turista, y vuelos domésticos de compañías nacionales, clase turista. • Alojamiento en hoteles de lujo en Hanoi, Hoian y Ho Chi Minh y de 1^a categoría superior en Hue y Cantho. Dos noches en el crucero Capella Cruise en la bahía de Halong en cabina exterior. • Pensión completa durante todo el viaje. • Guía acompañante de Eurovacances durante todo el viaje. • Visita en rickshaw del barrio antiguo de Hanoi. • Excursión al valle de Ngo Dong y paseo en barca de bambú. • Visita de la ciudad de Hanoi. • Visita de Hue. • Visita del valle de Las Tumbas. • Visita de la montaña de Mármol y del Mseo Cham a Danang • Visita de Hoi An. • Visita de la antigua base de guerrilleros a Cuchi. • Visita de Ho Chi Minh - Saigon. • Visita del mercado flotante de Cantho. • Excursión de día entero en barca por el río Mekong. • Seguro de asistencia en viaje.

* Consultadnos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e informadnos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.

Observaciones: Por cuestiones de seguridad tanto de los pasajeros como del barco, en Halong todas las excusiones, actividades y desembarcos están sujetos a las condiciones meteorológicas.



SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:

Consultad precios y condiciones en nuestras oficinas.

CONDICIONES DE RESERVA:

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 45 días antes de la fecha de salida del viaje.